
 
 

Relato da Reunião de 3 de julho de 2007. 
 
Pauta: 

1. Informes; 
2. Balanço da greve e continuidade do movimento; 
3. Impactos referentes à iniciativa do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo 

sobre contratações realizadas após 2004 (irregulares?); 
4. Dúvidas quanto à lei que criou a SPPrev; 
5. Mudança da Coordenação do F6; 
6. Rateio de despesas. 

 
Observação: os itens 3 e 4 foram incorporados por solicitação do Sintusp; o item 5 por 
solicitação da Adusp e o item 6 ficou prejudicado, nesta reunião, por falta de informações 
das entidades sobre os gastos efetuados neste último período, que ficaram de ser 
enviadas à Adusp (Américo) antecedendo a nossa próxima reunião. 
 
Presentes: Adunesp (Milton), Adunicamp (Edmundo e Paulinho), Adusp (Américo, Carla, 
César, Chico, Marco e Otaviano), Estudantes Unesp (Deo), Estudantes USP (Muríllo), 
Sinteps (Neusa), Sintunesp (João Carlos e Olga), Sintusp (Alexandre, Aníbal, Brandão, 
Magno, Neli e Solange) e STU (Marcílio). Justificaram ausência: DCE da Unicamp e 
Fasubra (Juliano). 
 
Relato sucinto: 
 

1. 1.Fez-se um balanço da greve e da(s) ocupação(ões), tendo prevalecido a avaliação 
de que se tratou de um movimento politicamente vitorioso, em especial devido: à 
visibilidade nacional adquirida, que conseguiu pautar problemas sociais relevantes; 
à questão salarial, que além de cobrir a inflação do período de data base poderá 
contemplar a parcela fixa proposta pelo F6 (mesmo que em parte), dependendo da 
arrecadação do ICMS; à recuperação de aspectos da autonomia universitária 
atacada pelos decretos governamentais e recompostos pelo Decreto Declaratório n° 
1 (30/05/07, publicado no DOE de 31/05), que ocasionou forte desgaste do 
governador Serra; à perspectiva de um tratamento mais condizente no que se 
refere às políticas de permanência estudantil (gratuidade ativa); e ao eventual 
avanço que se consiga impingir dentro das universidades e do Centro Paula Souza 
no que diz respeito à sua necessária democratização. 

 
2. 2.Quanto aos itens 3 e 4 (iniciativa do TC do ESP e SPPrev), concluiu-se que temos 

ainda muitas dúvidas sobre os seus eventuais impactos, sendo necessário que as 
entidades solicitem explicações às reitorias e ao Cruesp e também peçam que as 
nossas Assessorias Jurídicas se reúnam e elaborem subsídios que nos embasem 
para enfrentar essas questões. 

 
3. 3.Quanto aos demais itens da nossa pauta da Campanha Salarial de 2007, as 

entidades ficaram de observar novamente o material distribuído nas reuniões de 



18/6 (Adunicamp) e 03/7 (Adusp) – Pauta: 1. Salários; 2. Políticas de permanência 
estudantil; 3. Insistir para que o Cruesp assine um acordo de não punição aos 
grevistas/ocupantes; 4. Terceirização e precarização do trabalho; 5. Manutenção e 
aprofundamento do vínculo entre o Centro Paula Souza e a Unesp; 6. Hospitais 
Universitários e 7. Decreto Declaratório n° 1 – com a finalidade de aperfeiçoá-lo 
enquanto instrumento que subsidie as nossas discussões políticas e os 
encaminhamentos a serem adotados no futuro pelo F6 (ver anexo). 

 
4. A partir da nossa próxima reunião (ver a seguir) a Coordenação do Fórum das Seis 

ficará sob o encargo da Adunicamp, até o período de eleição de sua nova diretoria, 
quando o F6 reavaliará a questão. 

 

 
 
 

Próxima reunião: 17-07-2007, 3a feira, 10h00, na Adunicamp. 
 
Pauta: 1. Informes; 2. Continuidade do movimento; 3. Rateio de despesas. 
 
 
 
 

São Paulo/SP, 04 de julho de 2007 
 
 

p/ Coordenação do Fórum das Seis Entidades 
César Augusto Minto – Adusp S. Sind. 

 
 

  

Indicativos do F6: 
 

� Continuidade da mobilização; 
� pela retomada de negociações sobre a pauta da Campanha Salarial de 2007 com 

o Cruesp (reenvio de ofício – ver anexo); 
� pela constituição de mesa de negociação – com o Executivo – das questões que 

não dependem diretamente do Cruesp ( reenvio de ofício ao governador Serra – 
ver anexo). 


